
 Из биографии 

Большую часть жизни каждый из нас выступает в роли родителя, сотрудника или 
руководителя, учится или передает опыт. Но иногда нам приходится взять на себя еще 
одну ответственную роль: побыть избирателем. В этой роли мы делаем взвешенный 
выбор и поручаем своему депутату представлять наши интересы в органах власти                 
и заниматься решением массы актуальных вопросов.  

А вот депутат, которого мы 
выбираем, должен оставать-
ся погружен в эти вопросы 
постоянно. Потому что толь-
ко так, полностью погружа-
ясь в работу, можно сдвинуть 
с места очень тяжелые плас-
ты проблем и придать им тра-
екторию решения.

Я говорю об этом с такой 
уверенностью, потому что 
очень хорошо знаю работу 
народного избранника. Бла-
годаря вашей поддержке             
я много лет представляла 
мой округ в городской думе 
города Шахты, работала пред-
седателем городской думы – 
главой города. Уже год, как 
вы доверили мне представ-
лять интересы Шахт в Зако-
нодательном Собрании Рос-
товской области. Суть дея-
тельности осталась прежней, 
только уровень ответствен-
ности и масштаб задач 
вырос. 

Наверное, не будет пре-
увеличением сказать, что 
работе депутата посвящена 
вся моя жизнь. И я очень   

благодарна судьбе и вашей 
поддержке за то, что вы 
даете возможность как пат-
риоту своей малой родины 
ежедневно совершать что-то 
хорошее для Шахт и шахтин-
цев. Или помогать создавать 
условия для того, чтобы эти 
положительные перемены 
наступили завтра или после-
завтра. Для меня все горожа-
не – одна большая семья, 
которая нуждается в заботе, 
и я готова отдавать свои силы 
на то, чтобы мы все вместе 
шаг за шагом создавали для 
нашего города то будущее, 
которого мы все достойны.

Это нелегко, но я горжусь, 
что многое уже удалось. 
Город со всеми его труднос-
тями и перспективами для 
меня, как раскрытая книга.   
Я без преувеличения наи-
зусть знаю заботы его жите-
лей и постоянно пытаюсь при-
близить их свершение. 
Использую для этого все 
наработанные на муници-
пальном, региональном          
и федеральном уровне связи, 

инструменты и рычаги влия-
ния, знания и опыт.

 Каждый раз, когда прини-
мается очередной законоп-
роект, улучшающий какую-то 
сферу жизни, когда получа-
ется исполнить очередной 
наказ моих избирателей,        
я понимаю, что мой труд не 
напрасен. Верю, что вместе 
мы решим еще множество 
стоящих перед Шахтами 
задач и воплотим в жизнь 
наказы горожан. 

Мои приоритеты остаются 
прежними: процветание           
и благоустройство города, 
создание условий для разви-
тия наших детей, поддержка 
занятости и уровня жизни. 
Продолжаю работать на 
благо Шахт!

 Ирина Анатольевна Жукова роди-
лась в городе Шахты 28 ноября 
1974 года в семье коренных Шах-
тинцев. 

 Мама, Алла Алексеевна, педа-
гог по образованию, занималась 
партийной работой, была третьим 
секретарем Ленинского райкома 
партии, а после долгие годы рабо-
тала в администрации заместите-
лем главы по социальной работе. 
По мужской линии Ирина 
Анатольевна происходит из шах-
терской династии – ее дед Федор, 
отец Анатолий Федорович, стар-
ший брат Сергей всю жизнь тру-
дились на шахте Аютинской 
вплоть до ее закрытия.

 Ирина Жукова училась              
в средней школе № 3, после окон-
чания которой в 1991 году посту-
пила в Шахтинский технологичес-
кий институт бытового обслужи-
вания (сейчас Институт сферы 
обслуживания и предпринимат-
ельства ДГТУ в г. Шахты). После 
окончания института поступила   
в аспирантуру и осталась рабо-
тать на кафедре. Параллельно 
здесь же получила второе 
высшее образование по направ-
лению «юриспруденция». Затем 
окончила РАНХиГС по специаль-
ности «государственное управле-
ние» и школу MBA в Южном феде-
ральном университете. В 2008 
году защитила кандидатскую дис-
сертацию. Ирина Жукова воспи-
тывает сына.

 Сегодня Ирина Жукова – кан-
дидат экономических наук, 
доцент кафедры «экономика                     
и менеджмент» Института сферы 
обслуживания и предпринима-
тельства (филиала) ДГТУ в Шах-
тах.  

 С 2003 года – член партии 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ», входит            
в Шахтинский местный полити-
ческой совет «ЕДИНОЙ РОССИИ».

 Коренная уроженка города 
Шахты в нескольких поколениях, 
из трудовой династии Жуковых, 
Ирина Анатольевна в течение мно-
гих лет трудится на благо жите-
лей города. Следуя выбору жите-
лей округа, в 2001 году Ирина 
Анатольевна пришла работать 
депутатом в городскую думу. Она 
видела свою миссию в том, чтобы 
помогать простым горожанам, ста-
ралась постоянно оправдывать 
доверие людей. Земляки избира-
ли Ирину Жукову в городскую 
думу четыре созыва подряд. Бла-
годаря опыту, профессионализму 
и трудолюбию коллеги-депутаты 
дважды поручали ей пост предсе-
дателя Шахтинской городской 
думы V и VI созыва.

 Весной 2022 года на довыбо-
рах в Законодательное Собрание 
шахтинцы оказали Ирине Жуко-
вой поддержку и избрали депута-
том областного парламента от 
города Шахты. В Законодатель-
ном Собрании она возглавила 
комитет по взаимодействию           
с общественными объединения-
ми, молодежной политике, физи-
ческой культуре, спорту и туриз-
му.

 Как гражданин своего родно-
го города, опытный политик, депу-
тат с многолетним стажем, отзыв-
чивый и открытый человек Ирина 
Анатольевна снискала непод-
дельное уважение многих горо-
жан. Благодаря их поддержке       
в 2023 году она стала победите-
лем предварительного голосова-
ния партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»    
и на основании этого снова 
выдвинута партией в качестве 
кандидата в депутаты Законода-
тельного Собрания нового созы-
ва. 

Дорогие друзья! Шахтинцы!

Ваша Ирина Жукова

Ирина

ЖУКОВА
Председатель комитета по взаимодействию с общественными объединениями,
молодежной политике, физической культуре, спорту и туризму 
Законодательного Собрания Ростовской области VI созыва 



Уважаемые шахтинцы!

Я кратко подготовила для вас самые важные, на 
мой взгляд, моменты моей работы депутатом в Зако-
нодательном Собрании Ростовской области. Напом-
ню, что жители города Шахты весной 2022 года на 
довыборах оказали мне поддержку и избрали депу-
татом областного парламента от города Шахты.

Работа в Законодательном Собрании для 
меня  органичное продолжение моих    –

многолетних усилий на благо города Шахты 
и его жителей. 

ЗАБОТА
О ШАХТИНЦАХ

НА УРОВНЕ
РЕГИОНА

  Командная работа  

 Хочу подчеркнуть, что 
для меня депутатская рабо-
та, депутатские обязанности 
были уже не новыми. Жите-
ли Шахт, поселка Красина, 
поддерживали меня на выбо-
рах  в городскую думу горо-
да Шахты на протяжении 
многих лет, с 2001 года изби-
рали меня депутатом 4 раза. 
А коллеги-депутаты выбира-
ли председателем городской 
думы, главой города Шахты. 
Для меня это честь, это дове-
рие и это признание того, 
что мне удается решать те 
вопросы, которые от меня 
ждут.

Поэтому работа в Законо-
дательном Собрании для 
меня органичное продолже-
ние моих многолетних уси-
лий на благо города Шахты  
и его жителей. Просто поя-
вились действенные инстру-
менты, которые помогают 
подойти к решению той или 
иной проблемы с региональ-
ного уровня и задействовать 
те механизмы, которые есть       
в распоряжении региональ-
ного депутата.

 В сентябре полномочия 
шестого созыва Законода-
тельного Собрания истекают. 
Конечно, год с небольшим 
работы в Донском ЗакСе – 
это очень небольшой срок. 
Большинство вопросов, кото-
рые стоят на повестке, «дол-
гоиграющие», и цикл их реше-
ния занимает больше време-
ни, тем не менее ряд вопро-
сов, которые ставили передо 

И тут безусловный лидер по 
числу обращений, конечно, 
сфера ЖКХ. На втором месте 
по количеству обращений – 
финансово-экономические 
вопросы.  

 Также людей волнуют про-
блемы транспорта, экологии, 
образования, общественные    
и другие вопросы. И всем        
в рамках моей компетенции    
я старалась оказать помощь 
сама или перенаправить про-
блему тем коллегам, которые 
специализируются на данной 
тематике.

 Активно пришлось рабо-
тать с подготовкой депутат-
ских запросов. Больше всего 
направила в органы местно-
го самоуправления, более 
100.  В органы государствен-
ной власти и иные инстан-
ции – еще более 80. 

Депутатский запрос есть 
действенная мера для того, 
чтобы предоставить жите-
лям города необходимую 
информацию или запустить 
механизм решения пробле-
мы: юридический, админис-
тративный или иной. 

 Конечно, важно было, 
чтобы наши встречи с жите-
лями не ограничивались 
только депутатскими прие-
мами, поэтому старалась 
организовывать встречи        
с избирателями, по моей ини-
циативе таких встреч уда-
лось провести 36.

 Хочу с удовлетворением 
отметить, что из более чем 
300 обращений, которые 
были мной рассмотрены, 186 
удалось положительно 
решить. Конечно, хотелось  
бы достичь большей эффек-
тивности. Буду стремиться.

 

мной шахтинцы, удалось 
решить, по другим задачам  
уже подготовлен хороший 
задел на будущее, и есть 
хорошие перспективы того, 
что эти проблемы удастся 
снять.

 Сразу скажу, что это не 
только моя заслуга. Защита 
интересов города – это 
командная работа, и я бла-
годарна за помощь и под-
держку моим коллегам, 
однопартийцам из 
«ЕДИНОЙ РОССИИ», муни-
ципальным депутатам горо-
да Шахты и коллегам-
депутатам из Донского пар-
ламента.

 Работа в округе 

 Теперь непосредственно       
о моей работе. В Законода-
тельном Собрании меня 
избрали председателем 
комитета по взаимоде-
йствию с общественными 
объединениями, молодеж-
ной политике, физической 
культуре, спорту и туризму. 
Однако заниматься при-
шлось, конечно же, не толь-
ко этой сферой, но и всем 
спектром проблем, с кото-
рыми обращаются к депута-
ту. 

За это время я провела 
более полусотни приемов 
граждан. График встреч 
был плотный. Почти каж-
дую неделю удавалось орга-
низовать прием и вживую 
поговорить с шахтинцами  
о том, что их волнует.

Каждый
наказ важен

Особая забота и ответ-
ственность для меня как для 
депутата – исполнение нака-
зов избирателей.

С 2022 по 2023 год из 
средств резервного фонда 
Правительства Ростовской 
области было выделено на 
различные цели 8 млн руб. 
Средства пошли на приобре-
тение инвентаря, оборудова-
ния и другие цели, обозна-
ченные в наказах.

 Так, например, в шахтин-
ские школы № 20 и № 40 
были приобретены ноутбуки, 
проекторы, принтеры и МФУ;           
в школу № 15 – комплект инте-
рактивного оборудования.      
В Лицей № 26, школу № 5, 31, 
№ 38, № 41, № 49, № 50 купи-
ли школьную мебель.               
В Лицей № 11 купили ноутбу-
ки, МФУ, принтер. В школы   
№ 20 и № 42 удалось купить 
новую мебель для столовой. 
В Шахтинскую филармонию 
– сценические костюмы. 
Школа № 39 получила виде-
окамеры, диктофон, проек-
торы и другое оборудование, 
а школа №35 – компьютеры  
в сборе.



Благодаря моей поддержке и активному 
участию в обсуждении вопроса об установ-
лении льготного проезда с 1 января 2023 
года, стоимость проезда для школьников 
города Шахты снижена с 32 до 10 руб. 

На областной уровень благодаря действию 
депутатской вертикали транслируются     
вопросы, решение которых находится              
в компетенции региона.

 В том числе и для того, 
чтобы наши муниципальные 
депутаты могли принимать 
нужные шахтинцам решения 
уже в урегулированном зако-
нодательном поле.

 Кстати, хочу сказать, что 
с большинством шахтин-
ских муниципальных депу-
татов отношения сложились 
рабочие, конструктивные. 
Благодаря этому к тем воп-
росам, которые сложно 
решить на муниципальном 
уровне, получается при-
влечь региональное внима-
ние.                

 На областной уровень 
благодаря действию депу-
татской вертикали трансли-
руются вопросы, решение 
которых находится в компе-
тенции региона. Не менее 
важна и региональная под-
держка правотворческих 
инициатив муниципального 
уровня. 

 Например, по итогам рабо-
ты ЗСРО шестого созыва, бла-
годаря в том числе моей под-
держке и активному участию 
в обсуждении вопроса об уста-
новлении льготного проезда 
школьникам с 1 января 2023 
года, стоимость проезда для 
них снижена с 32 до 10 руб. 

 Также удалось решить            
и вопрос с льготами               
по межмуниципальным 
перевозкам школьников. 
Проблема была формальная, 

 В детский сад № 31 при-

обрели мебель; Шахтинский 

драмтеатр получил офисные 

кресла и радиосистемы           

с микрофонами. Также ради-

осистему с микрофоном            

и проектором и другое 

оборудование получил 

Городской дом детского твор-

чества. 

 Для Центра социального 

обслуживания граждан 

пожилого возраста и инва-

лидов  № 1 были закуплены 

технические средства реа-

билитации (специализиро-

ванные кресла, ходунки, кос-

тыли и другое).

 Помощь в приобретении 

мебели оказывалась детско-

му саду № 32; в покупке 

инвентаря – спортивной 

школе № 1. Для станции 

юных техников купили ком-

плекты туристского снаря-

жения.

 Средства выделялись 

также на помощь в приобре-

тении необходимого для 

Городской поликлиники № 1 

и Детской больницы.

 Многофункциональному 

молодежному центру 

«Импульс» приобрели инте-

рактивную панель.

Лицей № 3 получил учеб-

но-лабораторный комплекс 

«Химия в школе».

 Приобретался инвентарь, 

мебель, оборудование и для 

других учреждений.
Продолжение на стр. 6

ведь Аюта и другие шахтер-
ские поселки фактически 
являются частью Шахт. Но 
поскольку маршруты перево-
зок пересекали федераль-
ную трассу М-4 или террито-
рию Октябрьского сельского 
района, они уже не являются 
внутригородскими. Ко мне 
поступил запрос от город-
ской думы Шахт с просьбой 
решить проблему на уровне 
региона. Я провела консуль-
тации с Правовым управле-
нием Законодательного 
Собрания Ростовской облас-
ти и специалистами облас-
тного Министерства транс-
порта.

 Они оказали методичес-
кую помощь в подготовке 
корректного с точки зрения 
законодательства решения. 
Благодаря этому шахтинские 
депутаты получили возмож-
ность принять решение, 
которое распространяет 
льготы на перевозку школь-
ников и на формально меж-
муниципальные маршруты. 
Так что теперь школьники из 
шахтерских поселков также 
платят за проезд всего 10 
руб.

 Всего в 2022 году 21    
инициатива реализована          
в законах и постановлениях 
федерального уровня. Еще 35 
инициатив рассматриваются. 
Часть этих инициатив пришла 
из Шахт. Я буду продолжать 
вас информировать об их 
статусе по мере их продвиже-
ния.

 Касаясь конкретных 
инициатив. Как председа-
тель комитета ЗС по взаимо-
действию с общественными 
объединениями, молодеж-
ной политике, физической 
культуре, спорту и туризму, 
я участвовала в подготовке, 
например, обращения            
к министру культуры РФ       
о снижении возраста выдачи 
«Пушкинской карты».

 Важным стало обращение       
к председателю Госдумы       
о необходимости уточнения 
требований, предъявляемых  
к молодым специалистам. 
Это должно упростить тру-
довую деятельность нашей 
молодежи, студентам, убрав 
некоторые формальные 
предписания. 

Законотворчество 
и инициативы 

 Теперь расскажу о тех 
общих задачах, которыми 
занималась в Заксобрании     
с точки зрения непосред-
ственно законотворчества. 
Во-первых, требовалось        
в ускоренном порядке при-
водить региональное зако-
нодательство в соотве-
тствие с задачами, постав-
ленными на федеральном 
уровне. Вы хорошо знаете,    
с какими вызовами при-
шлось столкнуться нашей 
стране за последние полто-
ра года, и конечно, нужно 
было вносить массу попра-
вок.



 Депутатским корпусом 
работа в этом направлении 
велась в течение всего года. 
Профильный комитет заслуши-
вал эту информацию на каж-
дом своем заседании. Велась 
активная работа и в рамках 
депутатской вертикали. Ее 
итогом стало инициированное 
мной рассмотрение вопроса  
«О проблемах и перспективах 
обеспечения качественными 
услугами питьевого водоснаб-
жения на территории Ростов-
ской области» на заседании 
фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ»    
в Законодательном Собрании  
и выделение средств на обнов-
ление парка техники «Управле-
нию развития систем водо-
снабжения», часть которой 
направлена и в город Шахты.

 Это решение очень смелое, 
очень ответственное прежде 
всего для Министерства ЖКХ, 
потому что сети водоснабже-
ния в региональную собствен-
ность приняты в своем нынеш-
нем, изношенном состоянии.   

                 

 Но оно позволит осущес-
твить их поэтапную реко-
нструкцию и капитальный 
ремонт за счет средств регио-
нального бюджета и добиться 
снижения аварийности. Очень 
надеюсь, что это решение 
улучшит качество водоснабже-
ния в городе Шахты.

 В новом бюджете 2023 года 
на реконструкцию и содержа-
ние водопроводных сетей 
будут тратиться значительные 
средства из областного бюдже-
та.

 Еще одно ключевое реше-
ние – это бюджет текущего 
2023 года. Бюджет сбалансиро-
ван, обеспечен доходами, это 
тот бюджет, который сегодня 
устраивает и нас как муници-
пальное образование «Город 
Шахты». 

 При моем участии заверше-
но масштабное приведение 
областного законодательства                
в соответствие с принципами 
единства публичной власти. 

 С момента внесения изме-
нений в Конституцию Россий-
ской Федерации органы мес-
тного самоуправления входят  
в систему публичной власти. 

Понимаю, что формулировки 
законов звучат скучно, но на 
самом деле они реально помо-
гают людям, облегчают или 
упрощают жизнь. 

Например, благодаря реали-
зации некоторых законотвор-
ческих инициатив дети-
инвалиды теперь могут        
находиться в больницах вместе 
со своими родителями, раньше 
это было невозможно.

Решен вопрос об освобож-
дении наших предпринимате-
лей от части штрафов. Сегодня 
это для них очень важно. 
Теперь, если предприниматель 
нарушил закон впервые, ему 
сначала выписывается пред-
упреждение, и только после 
второго нарушения выписыва-
ется штраф. 

Сферу культуры тоже ожи-
дают положительные измене-
ния. Например, удалось наши 
Дома культуры освободить от 
части налогового бремени, что 
серьезно облегчит их финансо-
вое положение.

Конечно, у депутата есть не 
только законотворческие 
функции, но и функции      
контроля. 

 Совместно с другими депу-
татами и Государственной 
Думой РФ, и городской думы 
Шахт регулярно провожу 
мониторинг, как реализуется 
Народная программа партии 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ» на терри-
тории нашего города. Все 
проекты Народной программы 
должны быть исполнены в срок 
и качественно. Это основа 
доверия людей к нашей пар-
тии, поэтому это очень важная 
задача. 

 Не могу не сказать о еще 
одной своей моральной обя-
занности как депутата. Это    
поддержка семей мобилизо-
ванных защитников страны,     
а также вынужденных пересе-
ленцев, которые сегодня 
находятся в пунктах временно-
го размещения. Это люди, 
которые остро нуждаются         
в социальной и гуманитарной 
помощи. 

 Стараемся и личным приме-
ром помогать, и организовы-
вать такую помощь со стороны 
горожан. Всем, кто вовлечен     
в эту деятельность – низкий 
поклон.

 Многое из запланированно-
го удалось сделать. Но пока, 
конечно, далеко не все. Соз-
данный задел, уже приобре-
тенный опыт, наработанные 
связи с различными уровнями 
исполнительной и законода-
тельной власти позволяют мне 
с каждым днем работать 
областным депутатом все 
эффективнее.

 Наверное, в этом причина 
того, что на предварительном 
голосовании «ЕДИНОЙ 
РОССИИ» жители поддержали 
мою кандидатуру, а однопар-
тийцы выдвинули меня канди-
датом в депутаты Законода-
тельного Собрания на сентя-
брьских выборах. 

  Помощь молодым      
специалистам

Дело в том, что для призна-
ния «молодым специалистом» 
по действующей редакции 
Федерального закона «О моло-
дежной политике в Российской 
Федерации», значимым обстоя-
тельством является только пер-
вое трудоустройство. 

В то же время сейчас все 
больше молодых граждан начи-
нают трудовую деятельность 
еще на этапе получения ими 
образования. Часто государ-
ство прямо стимулирует такую 
трудовую деятельность.

Также следует иметь в виду, 
что термин «впервые устраива-
ющийся на работу» в право-
применительной практике 
обычно толкуется именно как 
то, что ранее гражданин не 
работал. 

 Таким образом, действую-
щее определение понятия «мо-
лодой специалист» нуждается 
в корректировке.

 Данная инициатива была 
поддержана. В Государствен-
ную Думу Федерального Соб-
рания Российской Федерации 
внесен проект Федерального 
закона № 387179-8 «О внесе-
нии изменений в Федеральный 
закон «О молодежной полити-
ке в Российской Федерации».

  «Шахты – город           
трудовой доблести»

 Как коренная шахтинка            
я выступила с инициативой при-
своить городу Шахты почетное 
звания Российской Федерации 
«Город трудовой доблести». 
Выдвигая ее, я руководствова-
лась вступившим в силу в 2020 
году Федеральным законом, 
который устанавливает право-
вые основы присвоения насе-
ленным пунктам званий «Город 
трудовой доблести».            

 Закон направлен на увеко-
вечивание подвига тружеников 
тыла в годы Великой Отечест-
венной войны. 

 В том же 2020 году была под-
готовлена историческая справ-
ка, в которой представлены 

эпизоды массового трудового 
подвига шахтинцев, подтвер-
жден их значительный вклад      
в Великую Победу.

 5 октября 2022 года было 
получено экспертное заключе-
ние Российской академии наук   
о наличии оснований для при-
своения нашему городу такого 
почетного звания. 

 В феврале 2023 года депута-
ты на заседании городской 
думы города Шахты рассмотре-
ли и поддержали предложения 
Шахтинского городского Совета 
ветеранов, Общественной пала-
ты г. Шахты и Автономной 
некоммерческой организации 
«Патриот» о присвоении городу 
Шахты почетного звания Рос-
сийской Федерации «Город тру-
довой доблести».

 Данная инициатива также 
была всецело поддержана 
жителями города Шахты. Более 
27 тыс. шахтинцев проголосо-
вали на портале «Шахты – 
город трудовой доблести», под-
держав присвоение городу 
почетного звания. 

 В апреле 2023 года на засе-
дании комитета Законодатель-
ного Собрания РО по законода-
тельству, государственному 
строительству, местному само-
управлению и правопорядку 
был рассмотрен и поддержан 
вопрос ходатайства Заксобра-
ния о присвоении городу 
Шахты почетного звания Рос-
сийской Федерации «Город тру-
довой доблести».

 Ходатайство направлено            
в Москву за подписью губерна-
тора Василия Юрьевича Голу-
бева. Сейчас документы нахо-
дятся на рассмотрении в Рос-
сийском организационном 
комитете «Победа». 

Решения, которые 
касаются всех

Если говорить конкретно           
о региональных законодатель-
ных инициативах, в декабре 
2022 года принят Областной 
закон об изменении системы 
оплаты проезда льготниками. 
Теперь человек, который отка-
зывается от выплаты в 1000 
руб., может получить единый 
проездной билет, то есть 
может выбирать: либо льгота, 
либо единый проездной билет. 
И по единому проездному биле-
ту он может совершать неогра-
ниченное количество поездок, 
как в муниципальном, так          
и в межмуниципальном транс-
порте. 

Второе стратегическое реше-
ние – передача муниципальных 
сетей водоснабжения на реги-
ональный уровень. Одним из 
главных вопросов, который ста-
вят горожане перед депутат-
ским корпусом всех уровней, 
является снижение аварийнос-
ти и обеспечение нормативных 
сроков устранения течей на 
сетях водопроводно-
канализационного хозяйства.

Продолжение. Начало на стр. 5.

Забота о шахтинцах
на уровне региона

Для меня это большая честь и признание, что
я тружусь не напрасно. Впереди много работы
ради развития и процветания нашего родного
города. Как патриот Шахт я буду продолжать
защищать интересы всех жителей, независимо
от их политических взглядов. Уверена, что опи-
раясь на вашу поддержку, я справлюсь со всеми
вызовами!
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